



日労千葉労働組合

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(労働車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2936番

(公) 千葉 (22) 7207番

90.5.21 No.3220

労農連帯の真価をかけて

風雲急を つける三里塚へ



現闘本部封鎖に夜を徹して闘いぬく反対同盟

清算事業団闘争勝利、処分粉碎へ全力でたたかおう！

五・二七全国総決起集会へ

三里塚芝山連合空港反対

同盟はきたる五月二七日、三里塚現地で全国総決起集会を開催します。いま三里塚では昨年九月の成田治安法の一斉適用による国家暴力を前面にたてた團結小屋破壊攻撃と真っ向から闘いました。また反戦

・反核・反基地闘争をはじめ全国のたたかう人々の共同の砦として、闘いの最先

頭に立っています。動労千葉はこの間築きあげてきた労農連帯の地平にたって、不当処分粉碎、物販運動の貫徹をかけて、職場から全力で総決起集会に結集し

さらに清算事業団闘争の高揚をひきついで、物販全員オルグも今まで以上に大きなひろがりをみせている。

三里塚に結集するすべての人々に動労千葉物販のとりくみを要請するためにも集

昨年九月の成田治安法の適用以降、十二月東峰團結会館、一月天神峰現闘本部、

三月木の根育苗ハウスと連続して團結小屋撤去・封鎖

の攻撃が加えられてきました。同時に脱落派は運輸大臣との「話し合い」を公然と開始し、「用地交渉」を認めることなど、こうした脱落派の屈服、「話し合い」の開始こそが反対同盟への国家暴力を使つ

た強権発動を引き出しているのです。

反対同盟は「空港絶対反対・一切の話し合い拒否」「農地死守・実力闘争」「二期阻止・空港廃港」の基本原則をかけて闘いています。一坪の土地も渡さない、農地強奪を許さない、と闘いぬく反対同盟を支え、守りぬいていくためにも、五・二七集会への全力結集を訴えます。

全國の闘う人々とともに

五月から秋へ。三里塚は闘いの正念場をむかえる。

また十一月の天皇「大嘗祭」「即位の礼」をめぐって天皇制攻撃との対決をむかえる。清算事業団闘争は舞台を中労委に移して新たな闘いに入る。

全国の闘う人々とともにこの三里塚、天皇、国鉄決戦の勝利にむけて、五・二七集会に職場から全力で集しよう。

同時にいま動労千葉に加えられてきている不当処分攻撃を粉碎し、すでに始まっている物販運動の成功のためにも五・二七集会を成功させよう。

清算事業団闘争は、一五〇〇名解雇という史上空前の大量解雇攻撃にたいしての処分を許さず、一九日の勤労千葉八四時間、国労七

不 当 处 分 を 許 す な

二時間というスト権スト以来の大ストライキとしてうちぬかれた。そしてJR東日本とJR総連革マルが結託したスト圧殺体制が危機に瀕したことへの大反動として、三・一八ストへの不

当処分を強行しようとしている。正当なストへの一切の処分を許さず、一九日の

第一陣 十時三十分成田駅集合
第二陣 十三時三十分
成田駅改札口集合